

Jahreshauptversammlung am 01.03.2023

Der Einladung zur Versammlung sind in diesem Jahr 36 Teilnehmer in den Woltorfer Landkrug gefolgt. Die obligatorischen Punkte der Versammlung waren zügig abgehakt sodass es ans „Eingemachte“ gehen konnte: durch die starke Aktivität unserer Gruppe und den Einsatz der Mitglieder konnten wir auch in diesem Jahr einen Überschuss erwirtschaften, den wir per Beschluss in einige Instandhaltungsarbeiten auf dem Gelände investieren werden. Ein weiteres wichtiges Thema der Versammlung war der Mitgliedsbeitrag: dieser setzt sich aus einem Gruppenbeitrag sowie jeweils einer Abgabe an den NTK und den DTK zusammen. Der DTK hat bereits jetzt für das Jahr 2024 eine Erhöhung der Abgabe angekündigt. Da wir als Ortsgruppe durch vielseitige und effektive Aktivitäten gut aufgestellt sind, werden wir den Gruppenbeitrag jedoch derzeit nicht erhöhen. Insgesamt fällt somit für das Jahr 2024 die Erhöhung des Gesamtbeitrages (=Überweisungsbetrag) nur um die Erhöhung der Abgabe an den DTK aus.

Wer in der Dackelhütte war, wird es schon gesehen haben: der Beschluss zum Aushängen der Urkunden der geehrten Hundeführer und Hunde wurde umgesetzt und das Ergebnis kann sich wahrlich sehen lassen! Seit dem Herbst sind einige jagende Hundeführer aus unserer Gruppe bereits gemeinsam unterwegs und arbeiten mit ihren Hunden auf Stöberjagden. Dieser Zusammenschluss wird von nun an als „Jagende Teckel“ geführt und in unserer Gruppe existieren. Mit der Zeit gehend und einige Aufgaben und Arbeiten zu vereinfachen und Wege zu verkürzen war ein wichtiger Aspekt für die Arbeit in unserer Gruppe: wir möchten unsere Digitalisierung weiter vorantreiben. In diesem Zuge wird die Kommunikation per Homepage weiter intensiviert. Das soll nun nicht bedeuten, dass das Rundschreiben eingestellt wird – wir möchten auch weiterhin alle Mitglieder informieren und auf dem aktuellen Stand halten, auch wenn einige nicht so digital unterwegs sind. Zu guter Letzt ging es noch um Termine und Höhepunkte für das kommende Jahr.